





Cumunicatu di stampa

Jean-Guy Talamoni, Presidente di l'Assemblea di Corsica

Enseignement du corse : une démarche irresponsable à rebours de nos orientations

Face à l'énormité de la provocation circulant sur les réseaux sociaux, j'ai vérifié auprès du Rectorat l'authenticité du document distribué aux parents d'élèves du collège Giraud à Bastia.

Après confirmation, j'ai exprimé au Rectorat le degré de gravité de cette démarche inouïe, incontestablement permise par certaines attitudes de l'Administration d'Etat à l'égard de la langue corse.

Cette communication va à l'encontre de toutes les déclarations internationales en faveur des langues et de l'éducation. Elle est à rebours de toutes les délibérations de l'Assemblée de Corse, de la politique linguistique et de la politique éducative que nous voulons pour les jeunes de notre pays. Elle ne peut pas être interprétée comme relevant simplement de l'acte isolé d'un principal s'affranchissant de tous nos principes et de toutes nos orientations. La responsabilité en incombe incontestablement au Rectorat.

Dès demain, je saisirai le Ministre de l'Education Nationale du problème créé par cette communication et l'émoi qu'elle a suscité, et plus largement de la question de l'éducation en Corse, du statut de notre langue, de l'affectation des jeunes certifiés sur l'île et de la création d'un cadre normatif spécifique pour la Corse.

